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НЕФТЕПЕРЕРАБАТЫВАЮЩИЙ ЗАВОД
Каждый год в Ангарске 

строятся новые предприятия. 
По шестому пятилетнему плану в 
нашем городе намечено построить 
крупный нефтеперегонный завод. 
Его территория займет около 300 
гектаров. Пройдет немного време
ни, и на пустыре поднимутся но
вые корпуса, возникнут поселки 
нефтяников. В 1960 году завод 
должен вступить в строй по пол
ной технологической нитке. Че
рез два с половиной года будет 
введена в эксплуатацию первая 
очередь этого гиганта, которая 
даст стране одну треть всей буду
щей продукции завода.

Строителям, монтажникам вы
пала большая честь— практиче
ски участвовать в претворения в 
жизнь решений двадцатого съез
да Коммунистической партии Со
ветского Союза.

Ангарский нефтеперерабаты
вающий завод даст столько жид
кого топлива и других техниче
ских продуктов, что ими можно 
будет обеспечить не только нуж
ды Восточной Сибири, но и дру
гих районов страны.

Уже первая очередь завода бу
дет выпускать бензин, керосин, 
дизельное топливо, битум, мазут, 
а к концу пятилетки, по оконча
нию строительства, номенклатура 
завода увеличится на 60 наиме
нований. Предприятия страны по
лучат многие тысячи тонн новых 
продуктов, которых до настояще
го времени наши нефтеперераба
тывающие заводы не выпускали: 
различные специальные спир
ты, жиры и другие виды продук
ции.

Для пуска предприятия потре
буется произвести большой объем 
строительных и монтажных работ: 
уложить более 160 тысяч ку
бометров кирпича, около 500 ты
сяч кубометров бетона, вынуть 
более 7 миллионов кубометров 
грунта, смонтировать около 100 
тысяч тонн металлоконструкций 
и около 500 тысяч тонн техноло
гического оборудования. Эта ог
ромная работа потребует немалых 
усилий, напряженного труда стро
ителей и монтажников.

На строительной площадке уже 
появились корпуса зданий, смон
тированы три парка резервуаров, 
производятся земляные работы на 
территории, отведенной для ме
ханических мастерских и лабора
торий.

Но сделанное на сегодня— это 
только начало грандиозных ра
бот.

Положение дел на стройке вы
зывает тревогу. Очень медленно 
ведутся строительные'работы, не 
используется в полной мере са
мое благоприятное время для вы

полнения этих работ. На нефтепе
рерабатывающем заводе по суще
ству затишье— не чувствуете?!, 
что здесь ударная стройка шестой 
пятилетки. Начальник третьего 
строительного района т. Плаксин 
и управление строительства до 
сих пор считают нефтеперегон
ный завод второстепенным объек
том— только этим можно объяс
нить. что здесь нет достаточного 
количества механизмов, сюда в 
последнюю очередь доставляются 
строительные материалы, не ве
дется никакая подготовка к рабо
те в зимних условиях.

Монтажники заявляют, что они 
могут значительно сократить 
сроки монтажа оборудования, 
если им обеспечат необходимый 
фронт работ. Эти обязательства—  
реальны, надо только, чтобы 
управление строительства более 
серьезно и оперативно завялое о 
организацией работ на ведущем 
объекте.

Материалы, которые публику
ются сегодня на страницах нашей 
газеты, свидетельствуют о небла
гополучном положении на строи
тельстве. С этим мириться даль
ше нельзя. Нужно приложит! 
максимум энергии и настойчиво
сти, чтобы не сорвать установ
ленные сроки строительства, ус
пешно завершить планы нынеш
него года. Используя летнее, вре
мя, строители должны резко улуч 
шить свою работу и не только 
ликвидировать отставание, но и 
создать необходимые заделы для 
бесперебойной работы зимой. Для 
этого нужно срочно перестроить 
организацию производства, пол
нее использовать строительную 
технику, шире внедрять индуст
риальные методы строительства, 
сборные железобетонные конст
рукции и детали, сосредоточить 
материальные ресурсы и кадры 
на пусковых сооружениях.

В центре внимания партийных, 
профсоюзных и комсомольских 
организаций должны быть вопро
сы повышения производительно
сти труда, всемерное распростра
нение и внедрение опыта нова
торов.

К сожалению, влияння партий
ных организаций на строительст
ве не чувствуется, они еще нахо
дятся в стороне от наиболее важ
ных, злободневных вопросов но
востройки. А давно бы пора руко
водству управления, партийным 
организациям активно вмешаться 
в положение дел на строительст
ве, создать рабочим все необходи
мые условия для того, чтобы 
оправдать почетное название 
ударной стройки, вести ее быст
рыми темпами.

ЕДИНОЕ ПОЛОЖЕНИЕ О СДЕЛЬНО-ПРОГРЕССИВНОЙ И 
АККОРДНОЙ ОПЛАТЕ ТРУДА

Госстроем СССР по согласо
ванию с ВЦСПС утверждено 
Единое положение о сдельно
прогрессивной и аккордной оп
лате труда на строительстве 
всех министерств и ведомств.

Положение издано массовым 
тиражом и в ближайшие дни 
будет направлено министерст
вам и ведомствам для рассылки 
строительным организациям и 
стройкам.

Подарки Дню строителя
Не снижая темпов

«Министерство, Ц К профсоюза поздравляют коллектив с при
суждением по итогам соревнования за второй квартал перехо
дящего Красного Знамени министерства и Ц К профсоюза. Ут
верждена премия в размере 78 тысяч 750 рублей. Желаем от
метить День строителя дальнейшими успехами в социалистиче
ском соревновании за перевыполнение” плана по всем показате
лям. Заместитель Министра строительства электростанций Со- 
снин. Председатель Ц К профсоюза Александров».
Телеграмма такого содержания 

на днях получена на имя началь
ника участка «Востокэнергомон- 
таж» т. Хренова* секретаря парт
организации т. Шангина, -пред
седателя постройкома т. Шляхо- 
ва.

Участок, которым руководит 
г. Хренов, ведет монтаж оборудо
вания на теплоэлектроцентрали. 
План второго квартала им выпол
нен на 117,2 процента. Первен
ство в социалистическом соревно
вании завоевал трубный цех (на
чальник т. Туз). Хорошо работал 
котельный цех (начальник т. Му
рашов).

Коллектив монтажников на
стойчиво борется за выполнение 
с оци а л и с т и ч е« к и х о б язате л ьет в,

принятых в честь Дня строителя. 
Бригады, руководимые тт. Бабе
лем, Нагорным, Змирович, Савен- 
ко, Поляковым, Агаповым, веду
щие монтаж оборудования, си
стематически перевыполняют за
дания. По полторы и более нормы 
ежедневно дают электросварщики 
тт. Кушнирук, Максимов.

Значительный вклад в дело пе
ревыполнения плана внесли ра
ционализаторы. В течение шести 
месяцев за счет рационализации 
сэкономлено 46 тысяч рублей. 
Бригадир слесарей т. Вабель по
дал 20 предложений, прорабы 
тт. Евстифеев^—  10, Гольдвассер 
— 7, Зима рев— 5, бригадир т. По
ляков —  4 предложения.

П о д г о т о в к а  к о т кр ы ти ю  
с т р о и т е л ь н о й  выставки

Быстрыми темпами идет соору
жение павиль&нов строительной 
выставки, которая откроется к 12 
августа. На ее территории, зани
мающей обширную площадь но со
седству с трамвайным парком, 
проведены работы по благоустрой
ству, заасфальтированы дороги,

сооружена ограда.
На выставке будут демонстри

роваться экспонаты, показываю
щие достижения новаторов-строи- 
телей, передовые методы работы, 
новинки техники на строительстве 
Ангарска и других городов обла
сти.

По пути 
автоматизации

Котельно - сварочный цех Ан
гарского ремонтно - механического 
завода оснащен передовой техни
кой. Здесь имеется много мощных 
механизмов, предназначенных для 
обработки листового металла, ме
таллоконструкций.

В дополнение к мощной стыко- 
сварочной машине УМАК— 100. 
производящей сварку труб боль
шого диаметра, цех получил еще 
одну новую машину— УМАК— 6,5, 
предназначенную для стыковой 
сварки труб небольшого диаметра. 
Монтаж и пусконаладочные рабо
ты на сборке машины проводит 
бригада Управления энергосисте
мы.

Работать на ново*м аппарате бу
дет знатный сварщик ремонтно- 
механического завода Дмитрий 
Панчуков.

Ввод в действие стыкосварочной 
машины УМАК— 6,5 позволит 
еще более автоматизировать про
изводственные процессы.

В подшефном колхозе
Как сообщает газета «Колхозная! кими темпами ведет строительство

правда» (Боханский район), в 
сельхозартели имени В, М. Моло
това отлично трудится шефская 
бригада ангарчан, которой руково
дит Валентин Ушкалов.

Достойно встречая День строи
теля, бригада т. Ушкалова выео-

каменното кормоцеха на животно
водческой ферме. В ближайшее 
время кормоцех будет сдан в экс
плуатацию.

Особенно хорошо трудятся в 
бригаде каменщик И. Шариков и 
нлотппк А. Белов.

Ц е н ы  с н и ж е н ы
С 1 августа снижены государ

ственные розничные цены на ча
сы «Заря» в золотом корпусе, бу
дильники малогабаритные, гром
коговорители абонентские, теле
визор КВН-49, игрушки, ткани из 
штапельного полотна (отдельные 
артикулы) и швейные изделия из 
этих тканей, папиросы и сигаре
ты высших сортов, ложки из не
ржавеющей стали и на ряд дру
гих товаров.

В первом полугодии 1956 года 
были снижены цены на утюги 
электрические, фотоувеличители, 
часы-будильники, патефоны, но-. 
жевые изделия, маринованную бе
локочанную капусту.

Систематическое снижение цен 
на товары —  одно из проявлений 
заботы партии и Советского пра
вительства о тружениках социа
листического государства.

С, Ступин.

П р о и з в о д с т в о  к р у п н о м е р н ы х  блоков освоено
В городе сооружается завод 

крупномерных шлакоблоков. На
ряду со строительством, которое 
ведет третий строительный район, 
коллектив эксплуатационников 
(директор т. Янушковский) орга
низовал выпуск крупномерных 
шлакоблоков и железобетона.

В странах  
народной  

демократии

В честь Дня строителя эксплу 
атационники решили выполнить 
к 12 августа задание июля и пер
вой половины августа. В июле вы
дано 1700 кубометров этих изде
лий. Железобетона дано больше, 
чем по обязательству.

Немало смекалки вложили в де

ло освоения производства мастер 
т. Воскресенский и начальник 
цеха т. Таранов. С перевыполне
нием норм идет ко Дню строите
ля комсомольско-молодежная бри
гада т. Полыгалова, а также еле-- 
сарная группа (бригадир т, Дон-'

Румынская Народная Ре
спублика.
Металлургический комбинат 
в Решице.

На снимке: в турбинном 
цехе комбината. Сборка тур
бины мощностью 3.000 ки
ловатт, которая будет от
правлена в Китайскую На 
родную Республику.

На полях Венгрии идет уборка урожая.
На снимке: уборка озимого ячменя в Томпайском государствен

ном хозяйстве (область Бач-Кшпкуы).

Первый рудник
Как сообщает польская пе

чать, в Ленчицком железоруд
ном бассейне, расположенном б 
Лодзинском воеводстве, начал 
работать первый рудник. Со
оружаются еще пять рудни
ков. В недалеком будущем этот

бассейн станет крупной базой 
черной металлургии страны.

Строители металлургическо
го комбината в Новой Гуте за
кончили монтаж мартеновской 
печи.



П а р т и й н а я  ж и з н ь

Где будут учиться энергетики
Партийная организация тепло

электроцентрали начала иодготов- 
ку к новому учебному году в си
стеме партийного просвещения. 
Определены форам учебы. Утвер
ждены пропагандисты.

В новом учебном году будет ра
ботать семинар но изучению кон
кретной экономики. Он рассчитан 
на повышение: экономических
знаний начальников цехов, отде
лов, старших инженеров. Руково
дителем семинара утвержден на
чальник планового отдела стан
ции коммунист т. Миркин, недав
но окончивший курсы пропаган
дистов при обкоме КПСС.

Коммунисты старшего поколе
ния высказали пожелания изу
чать политическую экономию со
циализма., Партийное бюро, идя 
навстречу этим пожеланиям, ре
шило создать кружок. Руководи
телем его назначена нормиров
щик, коммунист т. Ващукова,
которая в этом году заканчивает 
высшую партийную школу.

Будут созданы также два круж
ка по изучению конкретной эко
номики, рассчитанные на масте
ров, бригадиров. В отличие от 
экономического семинара, где ос
новным методом изучения яв
ляется подготовка докладов слу
шателями, в этих кружках про
граммный материал будет изу
чаться путем рассказа пропаган
диста и собеседования. Руководи
телями этих кружков утвег:.1пены 
коммунисты тт. Колосов, Москви- 
•III н.

Для наиболее: полного оувата 
учебой сменного персонала созда
но четыре кружка по текущей 
политике.

Кроме того одиннадцать комму
нистов ТЭЦ будут учиться в ве
чернем университете марксизма- 
ленинизма, четыре человека —  
заочно в вузах, тринадцать — 
в вечернем техникуме, девять —  
в школе рабочей молодежи.

На станции организованы 
двухгодичные курсы мастеров. За-

: нятия оудут проводиться по со- 
1 кращеннон программе техникума. 
На курсы зачислены мастера- 
практики, а также наиболее опыт
ные бригадиры. Здесь будет обу
чаться 10 коммунистов.

Отличительной особенностью 
сети партийного просвещения на 
теплоэлектроцентрали в этом го
ду является то, что кружки со* 
здаютс^ единые, т. е. они будут 
объединять как коммунистов, 
комсомольцев, так и беспартий
ных. Опыт показал, что дробление 
сети партийного просвещения на 
мелкие круждги отражалось на ка
честве занятии, особенно это про
являлось в комсомольской сети. 
Теперь, будучи зачиненными в 
кружки вместе с коммунистами, 
комсомольцы будут чувствовать 
больше ответственности. Еромз 
того партийной и комсомольской 
организациям будет легче осуще
ствлять контроль за учебой чле
нов партии и комсомольцев.

В. Травин.

За улучшение трудовой дисциплины
Перед коллективом строителей 

города Ангарска в шестой пяти
летке стоят большие задачи. На
ряду со строительством ряда таких 
крупных промышленных предпри
ятий, как нефтеперерабатываю
щий завод, строители должны соз
давать свою индустриальную базу; 
построить заводы: цементный, ке
рамический, железобетонных изде
лий, шлакоблочный и т. д. Вы 
полняя государственный план, мы 
должны за счет индустриализации 
строительства систематически 
снижать его стоимость.

Решить эти большие задачи 
коллектив может при условии; 
слаженной работы всех производ- j 
етвенных коллективов, строгого 
соблюдения трудовой и производ
ственной дисциплины.

Однако состояние трудовой дис
циплины в ряде предприятий, а 
также в целом по строительству 
пока не улучшается. Если число 
лиц, совершивших прогулы, в ию
не снизилось по сравнению с 
маем на 15 человек, то текучесть 
кадров в этот же период возросла.

Особенно неблагополучно обсто
ит дело с состоянием трудовой

дисциплины в главной автотран
спортной конторе. В течение ше
сти месяцев допущено тринадцать 
аварий, 9G человек лишены води
тельских нрав. В  целом автомо
бильный транспорт справляется с 
выполнением плана, однако в кол
лективе 14,5 процентов водителей 
не выполняют норм выработки.

Эти безрадостные результаты 
говорят о том, что в автомобиль
ных хозяйствах слабо поставлена 
воспитательная работа. Профсоюз
ные и комсомольские организации 
слабо занимаются организацией 
быта и досуга молодежи в общежи
тиях.

Вопрос о состоянии трудовой 
дисциплины в гларной автотран
спортной конторе недавно обсуж
дался. Намечены мероприятия по 
укреплению трудовой дисциплины 
среди водителей.

¥ нас, в подразделениях строи
тельства, еще очень много недо
статков в организации труда, нор
мировании, бытовом устройстве 
рабочих. Неудовлетворительно ор
ганизована доставка рабочих на 
работу. Не принимается достаточ-!

ных мер к улучшению снаожения 
предприятия строительными мате
риалами и изделиями. Эти недо
статки да плюс нераспорядитель
ность некоторых организаторов 
работ снижают материальную за
интересованность рабочих. В на
стоящее время увеличились слу
чаи расторжения ^говоров с де 
мобилизованными воинами, так 
как администрацией не выполня
ются обязательства но представле 
нию жилплощади, по созданию хо
роших условий труда,.

До настоящего времени партий
ная организация строительства 
недостаточно направляла внима
ние партийных организаций на 
укрепление трудовой дисциплины. 
Но сейчас намечено рассмотреть 
состояние трудовой дисциплины 
на ряде, предприятий и в начале 
сентября провести собрание пар
тийного актива. Это несомненно 
будет способствовать укреплению 
трудовой дисциплины среди строи
телей.

А, Шулежко,
заместитель секретаря пар
тийной организации строи
тельства.

К Всесоюзному фестивалю молодежи
Разгар лета, лучшее время 

для отпусков, для отдыха. Но 
клубная часть Дворца культу
ры продолжает жить напря
женной творческой жизнью. 
Мы раскрыли двери, ведущие 
в клубную часть Дворца, в 
один из обычных будничных 
вечеров.

В комнате, в которую нас 
привлекли звуки баяна, зани
мались хореографы. Они по1, 
руководством Елены Кондра- 
тьевны Беловой разучивали
веселую танцевальную сценк> 
«В сибирском селе»: идут
строем солдаты, останавлива
ются возле девчат, завязы
вается жизнерадостный пере
пляс. В кружке занимается
много способных юношей и де
вушек: Эльвира Борискина,
работница медсанчасти: Воло
дя Домашенко, слесарь УВК; 
Оля Ткачева, работник горко
ма КПСС, и другие. Класс, где 
занимаются любители танцев 
н плясок, скоро будет оборудо
ван по всем профессиональным 
правилам. Устанавливаются 
специальные станки, сделан
ные по заказу дирекции Двор
ца на РМЗ...

А из этой комнаты тоже не
сутся звуки баяна. Что здесь? 
Оказывается это мужской во
кальный ансамбль агитбрига
ды разучивает партии песни 
«Пишите нам, подружки», ко
торая включена в новую прог
рамму бригады. Соседняя ком
ната —  тоже «резиденция» 
агитбригады. За столом— де
вушки, занятые бумагами и 
книгами. Руководитель агит
бригады т. Распутин расска
зал нам, что они заняты под
готовкой двух новых программ: 
для промышленных предприя
тий и для осеннего выезда в 
колхозы. В программах— ин
термедии и сатирические сцен
ки на местном материале, ча
стушки, песни, художествен
ное чтение и т. д.

А в этой комнате над столом 
склонилось человек 15 жен
щин. Они выслушивают объяс-

| нение руководителя Елены 
Викторовны Агашиной по пок
рою детского платья. Это кру
жок кройки и шитья. Всего ь 
нем занимается около 80-ти 
человек. В их числе— домохо
зяйка Зоя Чернова, оператор 
41-го цеха Елена Степановна 
Сашкова, домохозяйка Анна 
Дмитриевна Еашкарова и мно
гие другие. Подробное и точ
ное объяснение, с пояснением 
всех мелочей, закончено. Н°ко- 
торые из занимающихся ведут 
конспекты, делают зарисовки. 
Теперь каждый начинает рас
краивать на своей ткани. Мно
гие из тех, кто сейчас смело 
берется за ножницы и начина
ет кройку, раньше вообще не 
умели шить.

— Иголку в руках не держа
ли, а сейчас уже шьем,— рас
сказывают кружковцы

— Очень хорошо, что есть 
такие кружки.

Сейчас занимающиеся в 
кружке проходят детское 
платье для дошкольного воз
раста и школьную форму. К 
новому учебному году оии оде
нут своих детей в блузки и 
платья, сшитые собственными 
руками.

Много кружков занимается 
во Дворце. Драмкружковцы 
репетировали 7-ю картину 
пьесы Вс. Иванова «Бронепо
езд 14— 69», в другой комна
те за мольбертами —  члены 
кружка ИЗО (руководитель 
Г. Козлов). А вот в хоровом 
классе сегодня никого не ока
залось: круж,ковцы организо
вали коллективный выход на 
концерт заслуженнной артист
ки РСФСР Лидии Руслановой. 
Не повезло нам в кабинете ли
тературного кружка: здесь ни
кто не занимается, руководи
тель в отпуске...

Бурная жизнь кипит во 
Дворце по вечерам. К Всесоюз
ному фестивалю молодежи 
кружковцы приготовят много 
подарков.

Л. Владимиров.

К ТО в детстве не 
пытался поймать 

солнечный луч или уп
равлять им? Стоило 
повернуть осколок зер
кала к солнцу, и его 
луч становился по
слушным тебе, 
можно было направить его на 
стенку соседнего дома или за
ставить находящегося в не
скольких шагах товарища щу
риться от яркого света.

Этот простой способ исполь
зования зеркал-отражателей по
ложен ныне в основу проекта 
строительства первой в мире 
солнечной электростанции в Ар
мении.

Электрическая станция нео
бычна по своему внешнему ви
ду: у нее нет высоких труб, ка
кие бывают у тепловых стан- 
ций, нет плотины, обязательной 
для каждой ГЭС.

Огромный ровный круг диа
метром почти в километр обса
жен деревьями, чтобы защи
тить зеркала от пыли. В  центре 
круга — башня сорокаметро
вой высоты. На ней должен 
вращаться паровой котел, во
ду которого энергия солнца на
греет до кипения, подняв 
давление пара до 30 атмосфер. 
Отсюда пар пойдет по трубам 
к турбине электростанции мощ
ностью 1200 киловатт.

Вокруг башни надо постро

Новостя науки и техники

С олнечная
эл ектр о стан ц и я

ить 23 круга рельсовых путей. 
Двадцать три поезда-автомата 
повезут по этим путям на осо
бых вагончиках-лафетах 1 293 
больших зеркала. Реле-автома
ты будут всегда держать зерка
ла в направлении к солнцу, по
сылая улавливаемые ими лучи 
на плоскую стенку котла. В  то 
же время другие автоматы, сое
диненные синхронно с тележка
ми поездов, будут поворачивать 
стенку котла под таким углом, 
чтобы на нее непрерывно пада
ли только прямые лучи, отра
женные от зеркал.

Так и будет действовать
станция: взойдет солнце, его 
лучи упадут на фотоэлементы, 
они включат автоматы, те за
ставят поезда держать постоян
но зеркала повернутыми к 
солнцу, а котел — подставлять 
свою плоскую стенку этим лу
чам.

Первую солнечную электро
станцию промышленного типа 
предполагается построить в Ар 
мении между древним Эчмиад 
зином и Октемберяном, у озе
ра Айгерлич, в равнине Арара

та. Выбор пал на _ Араратскую 
равнину не случайно По дан
ным ученых здесь зарегистри
ровано 2 600 солнечных часов 
в год, что значительно превы
шает количество солнечных ча
сов в Ташкенте или Ашхабаде. 
Да и по количеству тепла, по
сылаемого солнцем на поверх
ность земли, Араратская равни
на оказалась на первом месте. 
Каждый квадратный метр зем
ной поверхности получает здесь 
от солнца два миллиона кило
калорий тепла в год, в то вре
мя как район Ташкента— 1 760 
тысяч, а район Хирсы (Грузия) 
— 1 560 тысяч.

Выбор пал на Араратскую 
равнину и по другой причине. 
Первая солнечная электростан
ция будет не только опытно
экспериментальной, но и про
мышленной. Араратской равни
не требуется большое количе
ство энергии для борьбы с за
болоченностью почвы и для 
орошения полей. Насосы, при
водимые в действие солнечной 
энергией, начнут откачивать 
грунтовые воды из низин и на
правлять их на эти поля. Так, 
благодаря станции будет воз
вращено плодородие десяткам 
тысяч гектаров земли.

Солнечная электростанция, 
естественно, сможет работать 
только днем, в ясную погоду.

В  данном случае это не создаст 
больших неудобств — насосы 
будут откачивать грунтовые во
ды днем. Отработанный после 
турбин «мятый пар» можно бу
дет направить для производ
ства льда, который нужен сов
хозам.

А  вот как быть с обогревом 
теплиц и парников, отоплением 
в зимние месяцы квартир ра
ботников совхоза, подачей го
рячей воды в баню, прачечную? 
Эта проблема решена очень ин
тересно. При солнечной станции 
будут созданы простейшие ак
кумуляторы тепла. Это подзем
ные водоемы, представляющие 
собой как бы своеобразные ги 
гантские термосы.

Основные схемы и расчеты, 
связанные со строительством 
солнечной электростанции, сде
ланы Энергетическим институ
том имени Кржижановского 
Академии наук СССР и предло
жены нашим южным республи
кам. Охотно откликнулись на 
предложение построить солнеч
ную электростанцию правитель
ство и Академия наук Армян
ской ССР. Один из республи
канских проектных институтов 
готовит сейчас для строителей 
необходимую документацию, а 
специалисты одного из армян
ских заводов заняты изготовле- j 
нием и испытанием сложных ав-1

томатических приборов.
В  июне этого года профессор 

В. Баум доложил участникам 
Всемирной конференции по 
энергетике в Вене проект стро
ительства первой в мире сол
нечной электростанции. Его со- 
общение вызвало в заграничной 
прессе большой интерес.

Большие работы в этой об
ласти ведут и ученые Индии. 
Здесь появились в продаже об
разцы солнечных кухонь, рав
ных по своей мощности элек
трической плитке, в 350 ватт. 
В  Италии выпущены солнечные 
насосы. Французы ведут опыты 
по использованию солнечной 
энергии при изготовлении огне
упорных керамических материа
лов.

Создание солнечной станции 
в Армении явится ценным вкла
дом советских ученых в миро
вую науку. Ценность этого 
вклада в том, что солнце впер
вые будет давать человеку элек
трический ток для производст- 
венных-щелей. В  недалеком бу
дущем, когда мы получим воз
можность широко применять 
полупроводники, солнечные 
электростанции будут способны 
получать эту энергию в боль
ших размерах без паровых тур
бин, а прямым преобразованием 
энергии солнца в энергию элек
тричества, П. Макрушенко,
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Здесь будет новый гигант
На многие километры растя

нулась строительная площадка 
Ангарского нефтеперегонного за
вода —  детища шестой пятилетки. 
Ангарск становится городом не
фтяников.

На территории будущего заво
да уже высятся корпуса будущих 
технологических зданий, мастер
ских, длинными рядами выстрои
лись громадные резервуары раз
ных конфигураций, высятся ко
лонны крекингов.

Нефть на этот завод придет в 
Ангарск за многие тысячи кило
метров по нефтепроводу из Башки
рии —  из второго Баку. Участок 
нефтепровода от Туймазы до Омска 
уже вступил в строи действую
щих. Строители продолжают вести 
нефтепровод в. направлении Вос

точной Сибири. Уже проложено 
более 600 километров нитки в сто
рону Ангарска.

Ш  Ангарска навстречу нефтс- 
проводчикам также выйдут брига
ды строителей.

Новый нефтеперегонный завод 
во многом превзойдет лучшие заво
ды страны, по мощности он будет 
одним из крупнейших в Сибири, 
оснащенным новейшей автомати
кой, что позволит сократить число 
обслуживающего персонала вместо 
10 тысяч рабочих на родственных 
предприятиях до 4,5 тысяч ра
бочих.

В нашем городе появится еще 
один большой коллектив рабочих 
и инженерно - технических работ
ников.

Это не должно повториться
Более месяца назад мы были на 

строительной площадке нефтепере
рабатывающего завода. Нужно бы
ло ожидать, что за прошедший пе
риод на стройке произойдут зна
чительные изменения, но этого не 
случилось.

Попрежнему без оконных пере
плетов, без крыши стоят воздвиг
нутые строителями здания элек
трообессоливающих установок., по- 
прежнему на земле у других зда
ний лежат давным-давно изготов
ленные фермы из сборного железо
бетона.

Строители говорят, что эти 
фермы они не могут поднять из-за 
отсутствия крана достаточной мо
щности, а в это время неподалеку

простаивает большой кран «Воро
нежец», принадлежащий монтаж
никам «Стальконструкции».

Руководители из управления 
строительства редко заглядывают 
сюда, поэтому неудивительно, что 
здесь такое затишье. Они рассуж
дают так: срок пуска первой очг< 
реди завода еще далек, в 1958 го
ду, можно не торопиться... Все это 
впоследствии приведет к штурмов
щине, спешке. Такие картины 
можно было наблюдать на строи
тельстве других промышленных 
объектов в городе. Нужно чтобы 
на стройке нефтеперерабатываю
щего завода, или, как его строите
ли сокращенно называют — НПЗ, 
это не повторилось.

Сначала спячка» а потом горячка
Мы на участке, которым руко

водит прораб Витольд Карьясович 
Дзядзюль.

— Дела у нас обстоят неважно, 
— такую оценку дает сам прораб. 
— Еак говорит пословица, то нос 
увязнет, то хвост. Неоднократно 
мы ставили вопрос перед началь
ником нашего строительного райо
на т. Плаксиным, перед Управле
нием о том, чтобы нам равномерно, 
в течение всего дня подавали бе
тон.

Но этого никак не можем до
биться. В первой половине дня 
бригады простаивают, а во второй 
половине дня нас заваливают бе
тоном, и бригады не уеаевают его 
укладывать. Да вот, посмотрите 
сами...

Действительно, по дороге на 
НПЗ одна за другой, поднимая 
пыль, мчатся машины с бетоном.

За короткий промежуток времени 
мы насчитали их четыре.

— А в первой половине дня не 
было ни одной.

Командует распределением бе
тона на строительстве некто Ни- 
сельман. Этот товарищ известен 
тем, что в угоду высшему началь
ству любит создавать видимость 
кипучей, энергичной деятельно
сти. Он может приехать, накри
чать, нашуметь, отдать кучу рас
поряжений, а потом докладывать:

— Я приказал, я обеспечил пе
релом...

В свое время этот руководитель 
уже подвергался резкой критике, 
но должных выводов для себя не 
сделал.

Покамест же от его «деятельно
сти» серьезно страдает работа на 
НПЗ, да и на других объектах.

Усилить темпы и макси
мально удешевить строи
тельство новых нефтеперера
батывающих заводов, маги
стральных трубопроводов. 
Осуществить за пятилетие 
прирост мощностей ко пер
вичной переработке нефти 
за счет строительства новых 
заводов не менее чем на 45 
миллионов тонн и по креки
рованию сырья — не менее 
чем на 26 миллионов тонн,

(Из Директив X X  съезда 
КПСС по шестому пятилет
нему плану развития народ- 

jj иого хозяйства).

Механизмы
простаивают

Трудно представить себе любое 
крупное современное строительст
во без широкого применения ма
шин, механизмов.

Между тем, на строительстве 
НПЗ их недостаточно, плохо ис
пользуются по ряду причин и те 
механизмы, которые имеются. За
тянулась подготовка подъездных 
дорог, часть земляных работ на 
подсыпке фундаментов пришлась 
в ы п о л н я т I. вру ч н у ю.

Только после подачи официаль
ного рапорта о срыве установлен
ных заданий на участок был при
слан экскаватор и два трактора с 
прицепами.

Помощник машиниста экскава
тора Николай Козлов говорит:

— Мы могли бы значительно 
поднять темпы выемки грунта, 
если бы удвоили количество трак
торов с прицепами —  экскаватор 
не загружен на полную мощность 
и простаивает, а мы могли бы до
вести выработку до 700— 800 ку
бометров за смену.

В то же время около территории 
НПЗ стоит без движения трактор 
с прицепом.

На строительстве промышлен
ных зданий на участке прораба 
т. Дзядзюля имеется два старень
ких транспортера и подъемник. 
Эти механизмы также часто про
стаивают: транспортеры —  из-за 
того, что неисправны ленты, не 
тянет мотор, а подъемник —  из-за 
отсутствия троса. Только по.этой 
причине подъемник простоял це
лую декаду, и подача грузов про
изводилась вручную.

Кстати, о том, какое внимание 
уделяет руководство управления 
строительства нефтеперегонном^ 
заводу, можно судить и по тому, 
что здесь стала «проблемой» те
лефонная связь. На три прораб
ских участка установлен один 
телефон и для того, чтобы позво
нить по делу с участка, нужно 
делать длинные «пробеги». На
чальнику ЕЭС необходимо решить 
вопрос с связью на НПЗ,

Когда отсутствует оперативность
На. строительстве бывает много 

«мелочей», которые доставляют 
большие неприятности прорабам и 
бригадирам, принуждают упускать 
драгоценное время. С одной из та
ких неполадок мы столкнулись на 
участке прораба т. Дзядзюля.

Здесь задерживаются работы па 
опорах под трубопроводы из-за то
го, что отсутствуют чертежи на 
разметку болтов. Технический от
дел управления быстро и з г о т о в и л  
эти чертежи, но что толку в этом, 
когда т. Каганов из третьего 
етройрайона в течение недели 
никак не выберет времени, что

бы забрать чертежи в техотделе 
и передать их на участок. При
шлось строителям производить 
разметку болтов по предваритель
ным. черновым эскизам,

Отсутствуют до сих пор и чер
тежи ж  размещение опор на пят
надцатой установке. Случай на 
первый взгляд «небольшой», но 
сколько бывает таких задержек 
повседневно! Вывод нужно Сделать 
один: техническим отделам района 
нужно проявить больше оператив
ности, больше кровной заинтере
сованности в ходе дел на участках 
НПЗ.

Разве это „фронт работ"?
У монтажников управления 

«Союзпроммонтаж», работающих 
на площадке НПЗ, настроение до
вольно мрачное.

— Если строители нам и в 
дальнейшем будут обеспечивать 
такой «фронт работ»,— говорит 
начальник участка т. Митичук, 
— то нам совсем плохо придется...

Да вот факты! Уже третий ме
сяц главный инженер четвертого 
строительного района т. Запруд- 
ский клянется и божится, что 
вот-вот подведет воду.

Вода на стройплощадке мон
тажникам нужна для испытания 
смонтированных трубопроводов и 
технологического оборудования.

Особенно страдают наши сосе
ди— монтажники «Стальконструк- 
ции» (нач. участка т. Павлович). 
Они смонтировали три парка ре
зервуаров стоимостью на миллион 
рублей и не могут сдать эту ра
боту из-за невозможности произ
вести гидроиспытания —  вопрос 
упирается опять в ту же воду.

Очень плохо снабжают мон
тажников необходимыми профиль
ными материалами и трубами. 
Второй месяц на участок не до
ставляется ни одного метра труб, 
монтажники простаивают.

Дирекция строящегося завода 
задерживает выдачу проекта на 
разводку паропровода.

Коллектив монтажников «Со* 
юзпроммоптажа» — боевой, друж
ный коллектив. Здесь есть.такие 
опытные,
кадровики, вауг ̂ раЁтадиры Нико
лай Свиййри Верне Скоиенко га- 
зосварщшш Михаил Тертычши, 
Павел Ананьев, крановщик Нико
лай Фомин и многие другие. -
: — Срок вьшоетения ЗДда рз& 
мы могли бы тр ати ть  ПО 
шей мере 1вое, «рек is  
ля ют монта ж ним . - -t частности, 
не позднее, чем. через два месяца 
можно было бы сдать две обесси
ливающие установки. Но нас под
водят своими медленными темпа
ми стрвшйщ. Взять хотя бы-;та- 
кои объект, как атмосферно-ваку-

’ умную трубчатку. Опалубку под 
бетон здесь подготовили более 

' двух лет назад, так она и стоит.
j При теперешних темпах 
' создается серьезная угроза срыва 
' подготовки к зиме. Если до на
ступления зимы возведенные зда
ния не будут закрыты кровлей, 
остеклены и не будет в них пода
но тепло, монтажникам нельзя бу
дет продолжать свою ■ работу в 
нормальных условиях. _

Для того, чтобы ускорить ход 
работ, монтажники кое-что дела
ют своими силами. Так, например, 
дооборудование аппаратуры ваку
умной установки было намелено 
поручить Подольскому заводу. 
Для того, чтобы сократить расхо
ды и время, необходимое для вы
полнения этой задачи, монтажни
ки «С-оюзпроммонтажа»* взялись 
за нее сами. На вакуумной уста
новке работают сейчас бригады 
тт. Скопенко и Николаева, но од
ной инициативы монтажников не
достаточно.

Управлению строительства и, 
в частности, заместителю началь
ника управления по монтажу 
т. Пироженко следовало бы боль
ше внимания уделять нефтепере
рабатывающему заводу, ' создать 
такую организацию и темпы стро
ительных работ, чтобы они «под
пирали» монтажников.

В Директивах XX съезда Ком
мунистической партии Советского 
Союза предусмотрено большое 
строительство крупных нефтепе
рерабатывающих заводов в Сиби
ри и на Дальном Востока Строи
тельство э!их предприятий очи-' 
тается одной из первоочередных 
задач в области промышленности. 
Вот почему на строительстве не-

■теперегонного завода в Ангарске" 
Jp s e н быть создан решительный 

перелом. Это предприятие должно 
войта в строй в срок, установлен- 
‘'*шй правительством.

Рейдовая бригада:
В. Васильев,
Л. Алексеев,

Н, Ведерников.



Хорошо отдохнули
Хорошо организовали субботний 

и воскресный отдых молодые ра
бочие завода, проживающие в 
общежитии ш  12. В прошлую 
субботу в красный уголок про
слушать лекцию «Вулканы и 
землетрясения» собралось свыше 
50 человек. Лекция сопровожда
лась красочными (цветными) ди
апозитивами. Лектор т. ] {ain
put ясно и доходчиво рассказал о 
строении вселенной, о вулкани
ческих извержениях. Люди с боль
шим вниманием прослушали ин
тересную лекцию и задали много 
самых различных вопросов. По
сле каждого вопроса устанавлива
лась абсолютная тишина, потому 
что все знали, что ответ последу
ет интересный и точный. Слуша
тели долго выражали свою бла
годарность лектору аплодисмен
тами.

После лекций еще полные
хороших впечатлений люди в
приподнятом настроении быстро 
раздвинули стулья, а баянист 
Михаил Борисенко уже исполнял 
вальс. Закружились пары. На ве
чер отдыха были лриглашены го
сти— девушки соседнего общежи
тия. Звуки баяна сменялись ме
лодией радиолы.

Время уже за полночь, а тан
цевальный задор— в разгаре.

Воскресный день выдался на 
славу. С раннего утра щедрое си
бирское солнце бросало на землю 
теплые, ласкающие лучи. Многие

жильцы 12 общежития вышли 
на спортивные площадки. Любите
ли биллиарда, как обычно, соб
рались в фой£, А вот группа лю
дей направилась ж Дворцу куль
туры. Здесь их ожидал большой 
комфортабельный голубой авто
бус. Секретарь заводского комите
та ВЛКСМ т. Новиков заботливо 
рассаживал людей. Это но ини
циативе партийной, комсомоль
ской и профсоюзной организаций 
был организован выезд рабочих и 
служащих завода за несколько 
километров вверх по реке Китой. 
Первый автобус, набирая ско
рость, плавно катился по асфаль
ту. За ним следовала грузовая ма 
шина с буфетом.

...Вот и берег быстроводной ре
ки Китой. Лесные травы, словно 
зеленый ковер, расстилаются кру
гом. Невдалеке стройно высятся 
деревья, окруженные густым кус
тарником.

— Какое чудесное место!— улы
баясь произнес Михаил Борисен
ко, поправляя ремень баяна. Од
ни стали купаться, другие раз
вернули книги, запрыгал волей
больный мяч, а некоторые увлек
лись веселыми танцами.

Чуть дальше расположился со 
своей семьей старший инженер 
т. Михайловский,

Александр Ефименко собирает 
цветы в букет, наслаждаясь их 
свежим ароматом.

Быстро прошел день. Хорошо 
отдохнувшие, загорелые, люд» 
собрались домом. А. Дмитриев.

Совещание руководящих деятелей Египта
КАИР. (ТАСС). 30 июля у пре

зидента Египетской республики 
Насера состоялось совещание, в 
котором приняли участие министр 
финансов Кайсуни, министр тор
говли Нусенр, военный и военно- 
морской министр Амер, а также 
министр по делам муниципалите
тов и сельских местностей и госу
дарственный министр по вопросам 
планирования Богдади. Газеты пи
шут, что на этом совещании рас
сматривались вопросы, связанные 
с национализацией компании 

: Суэцкого канала, 
j Сообщается, что правительство 
Египта принимает меры по обеспе- 

| чению бесперебойного судоходства 
по Суэцкому каналу. Египетская 
администрация Суэцкого канала 
приступила к практическому осу
ществлению новых мероприятий.

Министр финансов Кайсуни за
явил представителям печати, что 
после национализации компании 
судоходство по Суэцкому каналу 
осуществляется обычным поряд
ком. Отвечая на вопросы коррес
пондентов, Кайсуни сказал, что 
правительство Египта не прини
мало никаких репрессивных мер

в ответ на действия Англии и 
Франции, блокировавших египет
ские счета. Кайсуни добавил, что 
правительств» Египта принимает 
меры к тому, чтобы действия Ан
глии и Франции не нанесли ущер
ба экономике и торговле Египта.

Решение Англии, сказал он, 
принесет больше вреда самой Ан
глии, чем Египту, так как имею
щиеся запасы стерлингов Египет 
расходует главным образом на оп
лату импорта из Англии. Стерлин
ги составляют лишь небольшую 
часть внешних платежей Египта. 
Несмотря на неоправданные дейст
вия Англии и Франции в отноше
нии блокирования египетских кре
дитов, правительство: Египта, как 
сообщает печать, решило в целях 
содействия судоходству по кана
лу принимать плату за нрохожде 
ние судов по каналу в стерлингах 
и франках и даже чеками на ан 
глийекие и французские банки.

Газета «Аль-Ахбар» пишет, что 
компетентные египетские органы 
рассматривают вопрос о расшире
нии Суэцкого канала и модерниза 
ции гавани Порт-Саида.

Профсоюзные организации в 
Демократической республике 
Вьетнам уделяют большое вни
мание развитию культурной ра
боты на заводах и фабриках.

На снимке: громкая читка на 
государственном угледобываю
щем предприятии Хон-Гай.
Фото Вьетнамского информа
ционного агентства.

Н национализации Египтом  
Суэцного нанала

=-==- Н о в а я  столовая
1 августа в 12 часов дня' 

гостеприимно распахнулись 
двери новой столовой, постро
енной на территории главной 
конторы подсобных предприя
тии строительства.

Столовая рассчитана на 100 
человек. С первого дня введе
но самообслуживание. Это 
обеспечивает ее .хорошую про
пускную способность: в день
открытия за два с половиной 
часа пообедало 400 человек. 

Просторное, светлое помеще-

ние хорошо оборудовано. Ра
ботники ОРСа позаботились о 
разнообразии ассортимента 
блюд.

Первый кирпич этого зда
ния был заложен год назад. 
Строительство столовой вел 
участок т. Цыганкова, уком
плектованный демобилизован
ными воинами. Всего один год, 
а плоды труда строителей уже 
видны. Они преподнесли хоро
ший подарок Дню строителя.

Л. Беленова.

Национализация Египтом Суэц
кого канала встретила в полити
ческих кругах Индонезии понима
ние и одобрение. Ряд видных дея
телей, в том числе председатель 
парламента Сартоно, члены испол
нительного совета Национальной 
партии Рексо-Дипуро, член партии 

| Нахдатул Улама Ахсин и другие, в 
своих заявлениях отметили, что 
национализация Египтом Суэцко
го канала является справедливой 
мерой и логически вытекает из су
веренных прав Египта. Мы, индо
незийцы, сказал один из мусуль
манских лидеров Сираджуддин Аб
бас, последовательно боремся про
тив колониализма и потому, не
сомненно, станем на сторону Егип
та в его справедливом и правиль
ном решении.

Комментируя национализацию 
Суэцкого канала, представитель 
МИД Индонезии Кусумавидагдо за
явил о полном понимании в Индо
незии позиции Египта в нынеш
них обстоятельствах. Решение 
президента Насера, сказал он, не 
что иное, как продолжение борьбы 
египетского народа за достижение 
полной независимости и сувере
нитета.

БЕЙРУТ. Вчера в Бейруте со
стоялась многолюдная демонстра
ция солидарности с египетским 
народом, осуществившим национа
лизацию компании Суэцкого кана
ла. Участники демонстрации про
шли по главным улицам города. 
Они несли плакаты с надписью 
«Арабские страны принадлежат 
только арабам».

Судебный
очерк Дело № 3356

В.архиве нарсуда 4-го участ
ка за номером 3356 появилось но
вое дело. Дело— это пухлая папка 
документов, но за ними стоит 
живой человек, его судьба, А че
ловек всегда связан тысячами ни
тей с другими людьми, с коллек
тивом, где он работает, живет.

. Именно поэтому дело 3356 
представляет интерес.

НАЧАЛОСЬ С «ПУСТЯКОВ» 
Александру Бонну-— 20 лет. Он 

работает (4-й участок 5-го строй- 
района). Живет в общежитии (47 
квартал, Л! 9). Он молод, здоров, 
полон сил, энергии. Если бы вы 
пару месяцев назад спросили у 
зав. общежитием Е. В. Авиловой, 
что он из себя представляет, она 
бы наверняка сказала; парень 
как парень, такой же как и все. 
19 мая этого года Соин повстре
чал приятелей —  выпили. Ну не 
пустяк ли?

— Многие часто приходят в об
щежитие выпивши,— рассказывав 
ет вахтер Гущина. —  Пустяки, 
лишь бы не хулиганили.

Приходил бывало выпивши в 
Соин. Правда, он порой пере
ходил границу магического 
«лишь-бы», за что и попал од
нажды в агитокно ’ «Нет ли здесь

ваших знакомых?», а в другой 
раз —  в приказ начальника 
стройрайона. Но это все пустяки! 
А вот на этот раз Соин решит 
отправиться в комнату к девуш
кам —  поговорить, поспорить. Б 
поспорили! Из-за чего поспорили?

— Не помню, был пьян, но пом
ню, что ударил Наташу В. по ще
ке,— рассказывает Сопи.

Так было и в другой день: вы
пил, поспорили, ударил девушку. 
Так было и еще через день. Спо
рил и бил —  только это 
помнит Соин. Больше ниче
го не,удержала память в пья
ной голове. Остальное запомнили 
другие. Они запомнили крепко 
соленую" брань Соина, его угрозы, 
что после первой получки в них 
полетят все стулья, запомнили 
табуретку, брошенную в вахтера, 
пытавшегося усмирить буяна, и 
еще мшн&зд * «деталей », которые 
цожно отнёсти к пустякам, лишь 
Тгогщшив йротив здравого смысла.

Г ИМЕНЕМ РСФСР
На скамье подсудимых— юно

ша. Первое, что бросается в гла
за, это— обильная татуировка на 
руках и груди. Это— Соин. В зале 
— товарища по общежитию. Идет 
открытое судебное заседание. Под

судимый особенно и не оправды
вается. Он словно убежден, что 
его грех не так тяжек, что его 
простят, пройдут эти мучитель
ные 2— 3 часа— и все будет кон
чено. Свидетели— за Соина. Это 
видно по всему. Его жалеют, ему 
сочувствуют.

— Ударил он меня, но не боль
но,— рассказывает Валентина Т,

— Выпившим я видела Соина 
несколько раз, но хулиганил он 
только однажды,— -поясняет вах
тер.

А в кулуарах можно услышать 
и еще более откровенные разгово
ры.

— Я и сама люблю по праздни
кам выпить,— говорит зав. обще
житием Е. В. Авилова,— только 
зачем он полез в комнату к де
вушкам?

Но могучая сила фактов против 
Соина, факты говорят прямо и 
откровенно, что имя его поступ
кам— хулиганство. Что довело до 
этого совсем еще молодого челове
ка? Оказывается, и на работе он 
не «безупречен». С 17 января по 
2 февраля с. г. —  систематиче
ские прогулы, свою квалифика
цию не повышает, к труду отно
сится недобросовестно. Чем же 
живет этот юноша, что его инте
ресует? Существование без це
ли, жизнь без обязанностей,

алкоголь, заовение в пьяном уга
ре...

Ясным становится на суде и 
многое другое. Жильцы обч(ежи- 
тия ЛЕ 9 частенько приходят пья
ными —  не шумят и ладно! Они 
частенько «неприлично? бранят
ся —  не в мой адрес, и то хоро
шо! Лишь бы внешне все было 
спокойно! Занимаются ли е м и  
делом зав. общежитием Е. В. Ави
лова и воспитатель А. В. Демина, 
если такой «порядок» их устраи
вает? И не т. Демина ли зани
мается вместо воспитательной ра
боты фабрикацией всевозможных 
анонимок? И только ли к разби
раемому на суде делу относится 
суровый приговор: 2 года лише
ния свободы?

ВСТРЕВОЖАТСЯ ЛИ?
Дело Соина —  громкий сиг

нал о неблагополучном состоянии 
в общежитии № 9 воспитатель
ной и общественной работы. Это 
дело—  сигнал и о том, что не п& 
в порядке в том коллективе, где 
трудился Соин. Встревожатся л л 
общественные организации обще
жития и стройрайона? Сделают 
ли они и.', дела с Соиным необхо
димые выводы? —  Этими вопро
сами хочется закончить рассказ о 
деле № 3356.

Л. Леонидов.

ПОЛОЖЕНИЕ
о проведении первенства 
города по волейболу среди 

женских и м уж ских команд  
кварталов города

Учитывая массовую организа
цию волейбольных команд в жи
лых кварталах и с целью попу
ляризации волейбола в городе и 
выявления сильнейшей команды, 
бюро ГК ВЛКСМ постановило:

Провести с 15 августа 1956 
года соревнование квартальных 
команд по волейболу.

Время и место прохождения
Соревнования проводятся е 

15/VIII-56 г. на стадионе в пойме 
реки Китой.

Участники
В соревнованиях принимают 

участие мужские и женские ко
манды кварталов г.. Ангарска, а 
также: улиц близлежащих райо
нов. Встречи проводятся из 3-х 
партий по круговой системе. Со
став команды не менее 8 человек.

Руководство
Организация соревнования (.су

ществ ляетс я горкомом ВЛКСМ н 
городским комитетом ФК и спор
та. Непосредственное проведение 
осуществляется судейской колле
гией, утвержденной городским ко
митетом по физкультуре и сцорту.

Награждение
Команды мужчин и женщин, 

занявшие 1 место, награждаются 
дипломом 1 степени и призом ГК 
ВЛКСМ. Команды, занявшие II и 
I I I  места, награждаются диплома
ми соответствующих степенен.

Кроме того устанавливается 
вымпел за массовость.

Заявки
Заявки на участие в первенст

ве города, заверенные врачом и 
домоуправлением, подаются в го
родской комитет ВЛКСМ.

Заседание судейской коллегии 
состоится 13 VIII-56 г. в 20 ча
сов в ГК ВЛКСМ (Горсовет, 1-й 
этаж, комната 5Й 6).

Оргкомитет по проведению со
ревнований.

ИЗВЕЩЕНИЕ

6 августа с. г. в 20 часов в 
клубной части Дворца культуры 
состоится семинар руководите.тей- 
общественников хоровых, танце
вальных, драматических коллек
тивов и маесовиков-затейников.

Приглашаются все желающие.
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